
 

 

司会：三枝 正 ＳＡＡ委員 

 

【開会点鐘】     中垣 範保 会長 

 

【ロータリーソング】 
 

『四つのテスト』 
 

ソングリーダー：田中 良人 会員 

 

【お客様紹介】       中垣 範保 会長 
 

伊東 健児 様（伊東亜細亜パスト会長 ご子息） 

岩田 敏雄 様（東京小平ＲＣ） 

荒畑 忠弘 様（東京小平ＲＣ） 

 

【会長の時間】    中垣 範保 会長 
 
皆さん今日は、出席率向上のためのク 

ラブ協議会を設定していただきました。 

後ほど十分ご討議くださるようお願い 

いたします。 

さて、ロータリーデーが動き出しましたが、まだ良

く理解できていないと言われる方もございますの

で、協議会の前に櫻井実行委員長から若干時間をい

ただいて説明していただきます。私からはロータリ

ーデーを開催する根拠について簡単にお伝えしま

す。今年度のゲイリーCK ホアン RI 会長は次のよう

に述べられています。「ロータリーに輝きを」をテー

マとする今年度、「ロータリーデー」を開催して、是

非ロータリーを輝かせてください。ロータリーデー

で地域社会の人々に、楽しみながら情報を学んでも

らうイベントを開催し、ロータリーを紹介すること

が重要です。ロータリーの奉仕を人々と分かち合い、

クラブをより強力なものとし、地域社会でロータリ

ーの存在を高め、「ロータリーに輝きを」もたらして

いただきたい。そのために、地元で「ロータリーデ

ー」を開催しロータリーを知ってもらい会員増強維

持を図り、会員 130 万人の目標を達成しましょう。

という方針をのべられています。それを受けてのロ

ータリーデーの実施でございます。すでに各クラブ

でさまざまな形で実施されています。地区大会でも

すばらしいイベントの報告が幾つかございました。

我がクラブも開催にあたっては課題山積でございま

すが、次年度はもちろん25周年行事にも繋がるイベ

ントになれば幸甚に思います。課題の中の予算につ

いて申し上げます。今回の企画では67万円余りの経

費が必要です。当初クラブの年間予算の予備費を当

てる予定でしたが、現段階で年間予算の収支は赤字

になりそうです。決して無駄使いしている訳ではご

ざいません。会費収入を 14,250,000 万円を見込ん

でおりました。この額は会員数43名分と新会員５名

分をプラスしたものです。現在のところ入会３名、

退会３名で純増０に成りましたので会費収入1288

万5000円でマイナス138万5000円でございます。こ

れを補填するには会員増強と経費節約しかありま

せん。特別会計からの支出は出来るだけ抑えたいと

思います。皆さんにお願いです。是非新会員をご紹

介ください。また、昼食につきましても少し節約し

ていただくように SA にお願いしております。ご理

解ご協力お願いいたします。さらに、周年行事等の

会費や地区出向者の旅費等についても今後自費で

お願いしなければと思っています。 

さて、話はかわりますが先週の例会で出席免除扱い

について理事会で承認されたという報告が幹事か

らありましたが補足説明いたします。出席免除につ

いては、手続要覧第９条第３節に会員のロータリー

歴と年齢の合計が85年以上あり、出席免除を希望す

る場合理事会の承認でその年度は免除が認められ

ます。現在承認されている会員では本田義章会員と

縄会員、廣瀬孝雄会員でございます。縄会員は資格

を放棄されて毎回出席いただいております。ありが

とうございます。今回の理事会で審議しましたの

は、それに該当しない会員で長期に渡って欠席して

いる方についてです。定款第８条第３節及びクラブ

細則第11条、クラブ運用規定第７条により出席免除

の申請をすることが出来ます。申請の理由が理事会

で認められればその年度は免除されます。該当者が

５人おいでになりますのでその手続きをお願いに

行くことが理事会で承認されたということでござ

います。これから会長、幹事で直接お会いしてお願

いする予定です。これは出席率にも影響することで

す。以上補足説明です。 

さて、本日お客様とはしてご紹介いたしましたが、

第17代会長で先般お亡くなりになりました伊東亜

細亜パスト会長のご子息がご挨拶にお見えになっ

ております。すでに会員はお辞めになってからお亡

くなりになりましたが素晴らしいお人柄で今もあ

の笑顔が忘れられません。クラブからも大勢の方が

弔問していただきました。只今ご長男から志を頂戴

いたしました。伊東様どうぞお願いいたします。 

 

国際ロータリー第２７５０地区 多摩中グループ  東 京 武 蔵 国 分 寺 ロータリークラブ 

例会報告９82 

（２０15．3．9)

クラブテーマ 

クラブ基盤の強化と地域に根差した奉仕活動 



 

 

東 京 武 蔵 国 分 寺 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  
会長：中垣 範保    幹事：水島 至 

クラブ広報・会報委員会     委員長：鏑木 孝和  副委員長：櫻井 健生  委員：井口 敏之 

例会場  国分寺市南町３-２０-３  国分寺ターミナルビル８Ｆ Ｌサロン飛鳥 

事務局  国分寺市南町３-２０-３  国分寺ターミナルビル９Ｆ 

Tel ０４２-３２３-３４４３   Fax ０４２-３２３-３４５９ 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ

【ご挨拶】 

   伊東 健児 様 

（故 伊東 亜細亜パスト会長 ご子息） 

  亡き父、伊東 亜細亜の葬儀には沢山、 

来て頂きましてありがとうございます。 

少し緊張して言葉に詰まりますが…、亡き父を皆様

も忘れないようお願い致します。小平霊園に眠って

おります。 

私もお線香を上げに行こうと思っております。本当

にありがとうございました。 

 

【幹事報告】    水島 至 幹事 

 

 

３月４日(水) 2014-15・2015-16 年度 

ロータリー財団正副委員長会議 

３月５日(木) 2015-16年度  

第５回ガバナー補佐研修会 

３月７日(土) 東京たまがわＲＣ創立25周年記念 

 

【委員会報告】 

◆出席委員会／出席報告    

金澤 昇 出席委員 

 

会員数４５名    免除 1名  有効会員数４４名 

出席者            ３１名 

メークアップ済      ０名 

計    ３１名  出席率７４％ 

前々回５５％を６０％に訂正 

 

【ニコニコボックス】   

角田 桂司  親睦活動委員 

中垣範保 会長・水島 至 幹事 

クラブフォーラム、出席委員長宜し 

くお願い致します。出席率向上を目指して頑張

りましょう。 

新会員 保坂さんの歓迎会参加者一同 

また素敵な方にご入会頂きました。今年度入られ

た３名様を心より歓迎いたします。 

出席委員会 

出席委員会の炉辺会議をしました。その残金を

ニコニコします。 

※ ニコニコ大賞 

荒畑 忠弘 様（東京小平ＲＣ） 

本日はお世話になります。どうぞよろしくお願い

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【クラブフォーラム】 

司会：水島 至 幹事 

 

発表者：櫻井 健生  

ロータリーデーＰＪ委員会 

テーマ：ロータリーデーについて 

 

発表者：佐藤 喜義 出席委員長 
 

テーマ：出席率向上について 

 

 

 

【閉会点鐘】             中垣 範保 会長 

 

 

 

 


